

令和7年度

引野中だより

校訓

自主自律
文武両道

第4号

令和7年7月18日(金)
校長 峯 隆幸

生徒総会 全校生徒による活発な意見が交わされました

本年度は、6月27日(金)の5,6時間目に「生徒総会」を開催しました。本格的な暑さの季節に入る前の早い時期に実施しました。

生徒会執行部から、本年度の生徒会活動方針と生徒会スローガン「勇氣100倍～挨拶・挑戦・絆～」が発表されたあと、各専門委員会の年間計画が示され、それぞれに対する意見・修正案が出されました。各学級から、学校への要望事項もたくさん出されましたが、議長のスムーズな進行と代議員の手早い集計により、手際よく採決されていきました。

総会の計画から学級討議を経て、事前リハーサルまで力を尽くした生徒会執行部の皆さん、ご苦労様でした。また、当日も入場・整列からすべての運営を生徒だけの手で出来たことに、引野中学校生徒の頼もしさを感じました。

生徒会執行部を中心に引野中学校が、更に良い学校になるように、私たち教職員も、力強く支援してこうと、決意を新たにしました。採決された要望事項については、職員会議でしっかり話し合ったうえで、答えを出していくことを約束しました。



全校生徒が一堂に会して……採決の様子

2年生は「思春期健康教室」を実施しました

2年生は、7月15日(火)の3,4時間目に、助産師の嶋井元子(しまいもとこ)先生を講師にお迎えして「思春期健康教室」を開催しました。～大人になるってどんなこと？生と性を考える～をテーマに、講話を聴いて『生命誕生』の貴重な瞬間をとらえたDVDも視聴しました。

私たちの命がどのように生まれてきたのか、そしてその尊さを改めて感じるとともに、心とからだが大きく成長する「思春期」のこの時期を、大切に生きていくヒントになったようです。

嶋井先生には、11月に3年生、1月に1年生にも、それぞれの学年に応じた内容でお話をさせていただく予定です。楽しみにしててください。

さあ 暑い夏休みのスタート 何をする？

今日で前期・前半を終え、生徒の皆さんにとっては、待ちに待った夏休みがスタートします。今年の

夏休みは、土日を含めて38日間、あなたはどのように過ごしますか？

3年生は、部活動の最後の大会が終わったら、来年の春の自分の姿をイメージして、“頑張るしかない”夏になると思います。希望の進路目標を実現するために、自分に合った学習方法で努力を続けましょう。生活にメリハリをつけて、健康第一で、過ごしてください。

1, 2年生にとっても、この長い夏休み期間は、様々なことに挑戦できる良い機会です。

今までやりたかったけれど出来なかったことにチャレンジしたり、家族との時間を過ごしたり、有意義な休みにしてください。

部活動も新チームへの引継ぎの時期になります。年々暑さが厳しくなり、日中の運動部の活動も“WBG T指数”と相談しながらになりますが、体調管理、特に水分補給をしっかりと、熱い！夏を乗り切りましょう。

保護者の皆さま、くれぐれもお自愛の上、お過ごしください。



早い梅雨明けで乾燥したグラウンドの隅で
強い日差しの中懸命に咲く紫陽花

8月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

日	曜	行事予定	16	土	
1	金	合同作品展(美術部) 夏休み期間	17	日	
2	土		18	月	
3	日	九州合唱コンクール(合唱部)	19	火	
4	月		20	水	
5	火		21	木	職員研修日
6	水	平和の集い(ウェルとばた)	22	金	
7	木	PTA夜間バトロール	23	土	
8	金		24	日	
9	土		25	月	夏休み期間
10	日		26	火	夏休み明け 全校集会
11	月	山の日	27	水	課題テスト 給食再開
12	火	学校閉庁日	28	木	生徒会役員選挙受付開始
13	水	々	29	金	
14	木	々	30	土	
15	金	々	31	日	

※学校閉庁日、学校は教職員原則不在となります。部活動もお休みです。

裏面に部活動結果報告があります

部活動 結果報告 中体連夏季大会 頑張りました!

陸上部 区内大会 6月7日(土)8日(日) 於 本城陸上競技場

男子 ○3年生 110mハードル **準優勝**

○3年生 100m **第3位**

○3年生 800m **第3位**

○2年生 1500m **第3位** 男子は、総合 **第3位** になりました。

女子 ○2年生 100m **準優勝**

○2年生 走高跳び **第3位**

市内大会 7月12日(土)13日(日) 於 本城陸上競技場 県大会出場

男子 ○3年生 110mハードル **準優勝**

7月27日(日)28日(月)に博多の森陸上競技場での県大会に出場します。

男女とも市内大会の舞台で自己記録を更新する選手がたくさん出ました。

応援ありがとうございました。

剣道部 区内大会 7月5日(土)6日(日) 於 的場池体育館

男子 団体戦 **第6位** 市内大会出場

女子 予選リーグで敗退し、市内大会出場はなりませんでした。応援ありがとうございました。

市内大会 7月12日(土)13日(日) 於 総合体育館

男子 団体戦 予選リーグ2位となり上位に進むことはできませんでした。

これまでの応援ありがとうございました。

卓球部 区内大会 6月28日(土)29日(日) 於 折尾スポーツセンター

男子 団体 **準優勝** で市内大会出場

女子 団体 **準優勝** で市内大会出場 男女ともに**準優勝**で市内大会に出場しました。

市内大会 7月12日(土)13日(日) 於 浅生スポーツセンター

男子 団体 一次リーグ2位で、二次リーグに上がったものの順位決定戦で8位となり

惜しくも県大会出場を逃しました。

女子 団体 一次リーグ・二次リーグ1位でベスト4に進出、決勝リーグで**3位**となり見事県大会出場をかちとりました。 県大会でも頑張ります。

個人戦には、男女各2名が出場しました、

3年生女子1名がベスト16に入りましたが、県大会出場はなりませんでした。

バスケットボール部 7月5日(土)6日(日)12(土)に区内大会が開催されました。

男子 **優勝** 新人大会に続き、区内大会「連覇」となりました。

7月23日(水)24日(木)に総合体育館で行われる市内大会では、県大会出場を目指して頑張ります。

女子 一回戦で 黒崎中 に惜しくも敗れました。

3年生は最後の試合に全力を尽くしました。

支えてくださった方々に感謝します。新チームへの応援もよろしくをお願いします。

バレーボール部 7月5日(土)6日(日)に 区内大会が、各中学校で開催されました。

女子 **優勝**

男子 **第5位** で ともに市内大会に出場を果たしました。

7月22日(火)から行われる市内大会(男子 的場池体育館・女子 若松体育館)では、どちらも県大会出場を目指して頑張ります。

水泳競技 市内大会が開催されました。

部活動ではありませんが、中体連に登録し、各クラブ等で練習しています。

○2年生女子 50m自由形 **第2位** 100mバタフライ **第2位** で2種目**県大会出場**

応援ありがとうございます。県大会でも頑張ります。

連携部活動

連携部活動として活動している、上津役中学校 軟式野球部 が 区内大会 **ベスト4**、

3位決定戦で惜しくも敗れ、市内大会出場を逃しました。

応援ありがとうございました。

その他の競技

バドミントン市内大会、空手道 県大会に出場しています。